



第 10 回

平成 29 年 10 月 2 日

No. 1445

会長 坂本 肇
幹事 高野 太

例会日／毎週月曜日 12:30～

例会場／トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長スローガン

「一致団結」

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp
ホームページ : www.oita1985rc.jp2017-18年度
国際ロータリーのテーマ「ロータリー：
変化をもたらす」R I 会長
RI第2720地区ガバナー
大分第4グループガバナー補佐アンH.S.ライズリー
永田 壮一
古手川 哲

■ 今日のプログラム（10月2日）

12:30	点 鐘	
	会 食	
	ロータリーソング 「奉仕の理想」	
ゲスト・ビジターの紹介	会 長 坂 本 肇	
会 長 の 時 間	会 長 坂 本 肇	
出 席 報 告	出席担当 藤 本 保	
幹 事 報 告	幹 事 高 野 太	
委 員 会 報 告	「関係委員会」	
ニコニコタイム	穂 田 英一郎	
13:00	卓話「夫婦円満で人生が豊かになった」	
	高橋道成 会員	

会長の時間

(10月2日) 会長 坂本 肇

9月号ガバナー月信より

RI2720 地区インターラクト年次大会ご報告

RI2720 地区インターラクト委員長 川上哲也

ホストクラブ：東九州龍谷高等学校

日時：7月29日～7月30日

場所：東九州龍谷高校体育館

今回のテーマは、温故知新－友達を知ろう－でした。

ホスト校である東九州龍谷高校が2日間に渡り完璧なほど
の完成度で運営して頂きました。参加者からの声として、基調講演が先ずもってすばらし
かったという声が多く、中津市という土地、歴史を活かした
すばらしい講演と成りました。また初日夕方から行われた清掃事業においても工夫をこ
らした内容に参加されたインタークター、ロータクター、
ロータリアン、先生と皆真っ赤に日焼けしながら交流も同時
に行えて、一気に親しみが湧いたように見受けられました。2日目に行われた活動報告についても各校趣向をこらして
行って頂き活気ある活動報告になり大変良かったと思いま
す。昨年から表彰を実践しており、今年は最優秀賞を大分舞
鶴高校が2年連続の受賞となりました。ただインタークート活
動優劣は基本的にありませんが、生徒たちに目的を持って活
動を行って頂けるようにという目的は完遂できていると思
います。最後に中津ロータリークラブの皆様の準備、運営は、今後
のインタークートの活動の基礎と成るような素晴らしいもので
した。

本当にありがとうございました。

■ 第9回例会の記録（9月25日）

夜の例会

・出席報告（9月25日）

会員総数	16名
9月25日	
出席免除	1名
出席会員数	13名
出席率	81.25%
ゲスト	9名
ビジター	20名
(サインのみ受付)	
9月4日	
修正出席率	93.30%

ロータリーソング

【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ	めぐる歯車いや輝きて
御國に捧げん我等の業	永久に栄えよ
望むは世界の久遠の平和	我等のロータリー

〈先週のつづき〉

⑥

米山獎学生になって

- 米山獎学生夏季研修会
 - 奨学生として義務やできること
 - カウンセラー、奨学生との意見交流会
 - 将来の目的



⑦

米山獎学生になって

- 別府ロータリークラブとの交流
 - ロータリアンの方との交流機会
 - 日本社会におけるマナー
 - クラブの運営
 - 社会に貢献したい気持ち
- 別府花火大会
- 家族新年会



⑧

米山獎学生になって

- 別府ロータリークラブ
 - 例会
 - そうめん流し
 - 忘年会



- カウンセラーさんとの交流
 - アドバイス・サポート



⑨

これからの先

- 日本で就職 (10月～)
- LM (株式会社リンクアンドモチベーション)
LGS (株式会社リンクグローバルソリューション)



⑩

日本と世界をつなぐ
ため！

例会の予定

- 10月16日 (月) 渡辺彩加様 (別府北RA)
- 10月23日 (月) 木村真琴様の卓話
「大分の城下町と石垣」
- 10月30日 (月) 全員協議会 ~ コンパルにて

ニコボックス

★藤田敬治会員 (自主1口)

先日の台風の最中、次女の結婚式がありました。何より無事に事が終わり、親としましてはホッとしております。

於：府内町ちどりまる

〈我が1985ロータリークラブを知ってもらおう親睦会〉



今回の親睦会には、10名のご紹介者をお迎えしての会となりました。参加者全員より、自己紹介を頂きロータリーを知っていただく良い機会となったようで、入会見込の方も多かったようです。

先ずは、20名目指しての良いスタートの会となりました。